

Vom sportlichen Abschluss des Schuljahres 2014/15

Uff- das war ein Sportjahr!

Noch nie waren die Sportler unserer Schule so erfolgreich bei Wettkämpfen wie in diesem Schuljahr. Als Schule ohne sportliches Profil gelingt es uns immer mehr, über Unterricht und Ganztagesangebot sportlich- leistungsstarke Schüler zu fördern und bei Wettkämpfen zu Erfolgen zu führen.

Im Volleyball gelang uns erstmals die Landesfinalteilnahme bei den Mädchen gleich mit einem 3. Platz. Auch nahmen wir erstmals am Beach-Wettbewerb teil und konnten uns für das Landesfinale in Grimma qualifizieren. Auch wenn nicht alle Träume in Erfüllung gingen, Spaß hat es allen Beteiligten gemacht.

Mittlerweile stehen viele unserer Schüler im Spielbetrieb. Dies gelingt auch Dank der Kooperation mit dem Verein SV Kreuzschule.

Beispielhaft dafür ist die Teilnahme an den Kreisjugendspielen der weibl. u16 mit einem 2. Platz.



*Beachen heißt leider nicht immer
Sommer-Sonne-Strand
- es geht auch kalt und nass.*

Auch in der Leichtathletik waren unsere Schüler wieder sehr erfolgreich. So qualifizierten sich die Mädchen der WK 2 und Jungen der WK 3 ins Landesfinale in Chemnitz.

Besonders gefreut hat uns, dass die Mädchen trotz des Fehlens der Leistungsträger einen sehr guten 3. Platz erreichen konnten.

Die jüngeren Altersklassen sind super in die Bresche gesprungen.



Die Jungen und Mädchen der WK 4 starteten beim Schulpokal der Stadt Dresden. Mit sehr guten Einzelleistungen konnten die Jungen den Pokal verteidigen und die Mädchen den 3. Platz erringen.

Ein Zeichen dessen, dass unsere heutigen leistungsstarken Schüler den Vorgängern nicht nachstehen, sieht man an zahlreichen Schulrekorden, die in diesem Schuljahr verbessert wurden. Ein Blick auf die aktuelle Schulrekordtafel lohnt und verdeutlicht, welche guten Leistungen unsere Schüler in den letzten 23 Jahren erreichten.

Sport frei!

- Fachschaft Sport -